

MI NACIÓN / 5

Anuncian vuelos a Dallas y a Houston desde Acapulco



Evelyn Salgado presume avance de 85% en el aeropuerto de Acapulco

DAÑOS POR "OTIS"

REDACCIÓN

⊕ Según la Secretaría de Marina, aún hay 31 personas que no han sido localizadas. Han transcurrido poco más de cuatro meses y medio que el huracán "Otis" afectó a Guerrero, por lo que según Evelyn Salgado Pineda, gobernadora de la entidad, al momento el Aeropuerto Internacional de Acapulco lleva un avance de 85 por ciento en su restauración, al tiempo que aseguró que estas labores concluirán en este mes.

Al presentar un informe de lo realizado en Acapulco y Coyuca de Benítez, municipios devastados por dicho fenómeno natural, la mandataria morenista agregó que como parte de las mejoras de infraestructura destruida, se reabrieron 180 hoteles, lo que significa 8 mil 236 habitaciones y 68 por ciento de la oferta hotelera registrada.

Fue así que en la mañana en Palacio Nacional, Salgado Pineda presumió que en mayo próximo dicho aeródromo iniciará vuelos internacionales a Dallas y Houston.

También resaltó que existe una buena recuperación en el rubro de telecomunicaciones, y prueba de ello es la vuelta de la comunicación móvil y fija, así como internet, radiodifusión y conectividad satelital.

Comentó que muestra de que Guerrero está de pie

es que se llevan a cabo eventos como el Tianguis Turístico y la Convención Bancaria, actos que dijo, reafirman el compromiso de todos los sectores con Guerrero, Acapulco y Coyuca de Benítez.

HAY 31 DESAPARECIDOS

Mientras que Rafael Ojeda Durán, titular de la Secretaría de la Marina (Semar), anotó que aún hay 31 personas desaparecidas, por lo cual se mantiene la búsqueda de todas ellas.

Indicó que luego de sus acciones de búsqueda han sido localizadas 11 embarcaciones que se hundieron junto con sus tripulantes tras el huracán categoría 5, no obstante, enfatizó que están en tareas para hallar otras cuatro embarcaciones junto con 31 personas reportadas como no localizadas.

Refirió que por ello continúa la búsqueda de habitantes, así como el análisis de objetos y osamentas por parte de la Fiscalía General del Estado de Guerrero. Asimismo, dio a conocer que van a contratar a familiares de las gentes no encontradas.

"En lo que se refiere a lo que estamos haciendo nosotros, se van a hacer contrataciones de familiares de los desaparecidos dentro de la Secretaría, y se va a apoyar para que los jóvenes, familiares de esas personas puedan ingresar a nuestros lugares de educación naval", sostuvo Ojeda Durán.



Sobre las pensiones e indemnizaciones, el encargado de la Semar subrayó que la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) será la dependencia que se encargue de la cuestión jurídica para ver los pormenores de estos temas.



CUARTOSCURO

⊕ La gobernadora morenista asistió a la mañanera.

